
Subject: Vorstellung 
Posted by Silvio Berlustconi on Mon, 01 Aug 2016 21:01:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Zusammen,

mittlerweile bin ich schon ziemlich lange in diesem Forum unterwegs und das Thema Haarausfall
bestimmt nun schon seit mehreren Jahren mein Leben - egal ob es meine Freizeitgestaltung ist
oder der Job, dieses elende Thema begleitet mich wie viele andere von euch Tag und Nacht und
ohne Pause. 

Ich habe mich in der Vergangenheit schon mal vorgestellt und war wirklich bei zahlreichen Ärzten
vorstellig, egal ob Deutschland, Schweiz oder Belgien. Auch mit Ärzten in Spanien, der Türkei
und in den USA habe ich bzgl. einer Haartransplantation korrespondiert. Nun habe ich die
Problematik so lange es ging nach hinten verschoben, da ich mittlerweile 28 Jahre alt bin ist es
aber nun an der Zeit etwas zu tun - denn gerade in dieser Phase des Lebens ist das Thema
wichtig und nicht erst ab 40 und aufwärts.

- 28 Jahre
- Haarfarbe blond / braun
- Beginn Haarausfall mit ca. 20 Jahren
- aktueller Haarstatus gem. NW-Skala NW5a
- Haarausfall vererbt durch Familie mütterlicherseits
- Medikation: Finasterid seit Juni 2016 + Kieselerde von Abtei seit Anfang des Jahres
- favorisierte Entnahme = FUT

Meine geplante Haartransplantation ist am 20.09 + 21.09. in Schaffhausen bei Hattingen Hair und
ich möchte einfach noch ein paar Tipps und Meinungen einholen bevor es dann losgeht. Evtl.
liest ja jemand mit, der einen ähnlichen Status hat oder hatte und ebenfalls bei Hattingen Hair
war. 

Ich will keine Diskussion über FUT VS FUE starten, da eine FUE Behandlung für ein
langfristig gutes Ergebnis nicht für meine Situation in Frage kommt. Vielleicht hat auch jemand
Erfahrung mit anderen Medikamenten wie Setipripant oder diversen Shampoos o. ä. die mich
evtl. noch weiter nach "vorne" bringen.

greetz Patrick

File Attachments
1) 2012.jpg, downloaded 622 times
2) 2014.jpg, downloaded 532 times
3) 2015.jpg, downloaded 544 times

Subject: Aw: Vorstellung 
Posted by Ls0701 on Thu, 04 Aug 2016 08:44:54 GMT
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Du hast dich entschieden und meiner Meinung nach alles richtig gemacht, viel mehr gibt es
eigentlich nicht zu sagen. 

Für dein Alter hast du eigentlich schon recht viele Haare verloren, die paar die du noch am
Oberkopf hast werden sich auch bald verabschieden. 
Bei Finasterid musst du sehen ob du es auf Dauer verträgst, zu andere Mittel wie Seti würde
ich dir abraten. Wieso? Weil die meisten mit diesen Mitteln ihren Status "nur" halten können,
was auch nur deren eigene Einschätzung ist, wie es in der Realität ist weiß keiner. 

Du kannst, wenn du möchtest noch Ket hinzufügen, ob es wirklich was nützt, gerade bei
deinem Status ist sehr zweifelhaft. Deine Kopfhaut ist auf einem Bild stark gerötet, da könnte
es dir helfen. 

Subject: Aw: Vorstellung 
Posted by Henla on Thu, 04 Aug 2016 13:00:36 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Patrick hast du auch noch ein Foto aus dem Jahr 2016? Deine geposteten Bilder sind ja von den
Jahren 2012 - 2015 wie sieht es jetzt aus bei dir? Wieviele Grafts wurden bei dir vorgeschlagen
zu verpflanzen, was hat Hattigen Hair gesagt? Wünsche Dir alles gute und Kopf hoch, denke
positiv. Ab dem Tag der HT geht es bergauf. Drücke dir die Daumen.

Subject: Aw: Vorstellung 
Posted by Silvio Berlustconi on Fri, 05 Aug 2016 14:22:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ls0701 schrieb am Thu, 04 August 2016 10:44Du hast dich entschieden und meiner Meinung
nach alles richtig gemacht, viel mehr gibt es eigentlich nicht zu sagen. 

Für dein Alter hast du eigentlich schon recht viele Haare verloren, die paar die du noch am
Oberkopf hast werden sich auch bald verabschieden. 
Bei Finasterid musst du sehen ob du es auf Dauer verträgst, zu andere Mittel wie Seti würde
ich dir abraten. Wieso? Weil die meisten mit diesen Mitteln ihren Status "nur" halten können,
was auch nur deren eigene Einschätzung ist, wie es in der Realität ist weiß keiner. 

Du kannst, wenn du möchtest noch Ket hinzufügen, ob es wirklich was nützt, gerade bei
deinem Status ist sehr zweifelhaft. Deine Kopfhaut ist auf einem Bild stark gerötet, da könnte
es dir helfen. 

Danke Dir für deine Rückmeldung, dass gibt nochmal ein bisschen "Kraft" für die
bevorstehende Prozedur. 

Wegen Seti werde ich also erst einmal abwarten was so die nächste Zeit alles an
Erfahrungswerten rein kommt. Ket habe ich mir mal aufgeschrieben und werde es mir wohl mal
bestellen. Zu Finasterid muss ich sagen, dass ich darauf schon mal in der Vergangenheit
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zurückgegriffen habe und extreme NW's hatte. Nun dosiere ich aber anders und steige vor allen
Dingen nicht direkt in der ersten Woche mit 7 Tabletten ein sondern steigere mich stufenweise
hoch. In erster Linie nehme ich Finasterid auch als Unterstützer für und rund um die OP, weil
es den Haaren sicherlich noch etwas Stabilität gibt.

Meine Kopfhaut ist leicht gerötet da ich das Foto direkt nach dem Handtuch-Einsatz gemacht
habe 

greetz Patrick

Subject: Aw: Vorstellung 
Posted by Silvio Berlustconi on Fri, 05 Aug 2016 14:28:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Henla schrieb am Thu, 04 August 2016 15:00Patrick hast du auch noch ein Foto aus dem Jahr
2016? Deine geposteten Bilder sind ja von den Jahren 2012 - 2015 wie sieht es jetzt aus bei dir?
Wieviele Grafts wurden bei dir vorgeschlagen zu verpflanzen, was hat Hattigen Hair gesagt?
Wünsche Dir alles gute und Kopf hoch, denke positiv. Ab dem Tag der HT geht es bergauf.
Drücke dir die Daumen.

Ja auch ein aktuelles Foto hätte ich noch im Portfolio - habe ich ehrlich gesagt vergessen, da
man auch bei der Beitragserstellung nur max. 3 Dateien hochladen kann.
Ich bin gerade unterwegs, weshalb ich das Foto jetzt nicht posten kann aber es hat sich im
Endeffekt nicht viel verändert, außer das die noch verbleibenden Haare in der
Empfängerzone noch weiter "ausgefallen" sind bzw. weiter miniaturisiert sind - Die Zone ist mMn
absolut gleich geblieben.

Hattingen hat ca. 4.000 bis 5.000 Grafts vorgeschlagen - also das absolute Maximum das man
bei mir in der ersten Sitzung erzielen kann.

Auch dir danke für die aufmunternden Worte - das hört man gerne und ja ich werde mir
Mühe geben positiv zu denken 

Wie sieht es bei dir aus? Wie ist dein Status? Hattest du schon eine OP? 

greetz Patrick

Subject: Aw: Vorstellung 
Posted by Silvio Berlustconi on Fri, 05 Aug 2016 14:36:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Falls sich einige stille Mitleser und gleichzeitig Verfechter der FUE-Behandlung fragen, warum ich
mich konkret gegen die FUE-Behandlung (als erste Sitzung) entschieden habe:

- Fläche zu groß um ein langfristig gutes (dichtes) Ergebnis mit FUE zu erzielen
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- im worst case kann ich 2- 3 FUT machen und zum Schluss noch eine FUE, so lässt sich die
maximale Ausbeute erzielen
- man kann bei der FUT auch die Narbe bepflanzen, sodass diese noch weniger sichtbar ist
- ich trage meine Haare sowieso nicht extrem kurz (1-2 cm mindestens oder länger)
- einige gute FUE-Ärzte waren nicht gerade von einer FUE-Behandlung für mich angetan (im
Hinblick auf eine gute Dichte)

greetz Patrick

Subject: Aw: Vorstellung 
Posted by Seroth on Fri, 05 Aug 2016 14:49:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Danke für deinen Beitrack!
Ein aktuelles Foto wäre echt noch ganz interessant. Habe selbst vor ein paar Tagen eine User
Vorstellung gemacht mit vermutlich den selben Gedanken die du hast! 
Mein Status könnte zudem noch schlimmer werden als deiner.
Nach deiner Begründung würde für mich dann wohl auch eher FUT in Frage kommen.

Was wurde dir denn von Hattingen gesagt, mit was für einem Ergebnis du rechnen kannst ?
Wie lang war die Wartezeit bis du den Termin für die HT bekommen hast ?

Subject: Aw: Vorstellung 
Posted by Ls0701 on Sat, 06 Aug 2016 09:37:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Silvio Berlustconi schrieb am Fri, 05 August 2016 16:22[ In erster Linie nehme ich Finasterid auch
als Unterstützer für und rund um die OP, weil es den Haaren sicherlich noch etwas Stabilität
gibt.

Wenn ich dich richtig verstehe dann setzt du es nach einer Weile wieder ab. Kurz und Knapp, das
wird dir gar nichts bringen! Die ersten Fortschritte bei Fin erkennt man rund nach 2-3 Monaten,
wenn du es nach einem Jahr wieder absetzt, dann fallen diese Haare welche durch Fin gehalten
werden konnten wieder aus. 

Entweder dauerhaft oder gar nicht. 

Subject: Aw: Vorstellung 
Posted by Silvio Berlustconi on Sat, 06 Aug 2016 23:36:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ls0701 schrieb am Sat, 06 August 2016 11:37Silvio Berlustconi schrieb am Fri, 05 August 2016
16:22[ In erster Linie nehme ich Finasterid auch als Unterstützer für und rund um die OP, weil
es den Haaren sicherlich noch etwas Stabilität gibt.
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Wenn ich dich richtig verstehe dann setzt du es nach einer Weile wieder ab. Kurz und Knapp, das
wird dir gar nichts bringen! Die ersten Fortschritte bei Fin erkennt man rund nach 2-3 Monaten,
wenn du es nach einem Jahr wieder absetzt, dann fallen diese Haare welche durch Fin gehalten
werden konnten wieder aus. 

Entweder dauerhaft oder gar nicht. 

Du hast absolut Recht - klar ist es deshalb auch mein Ziel Finasterid dauerhaft mit einer
"leichteren" Dosierung einzunehmen aber ob man das eben langfrsitig gut verträgt weiß man
eben nur wenn man es probiert und das versuche ich ja momentan im 2. Anlauf und diesmal mit
absoluter Sensibilität - sprich Dosierung...

greetz Patrick

Subject: Aw: Vorstellung 
Posted by Silvio Berlustconi on Sun, 07 Aug 2016 00:09:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Seroth schrieb am Fri, 05 August 2016 16:49Danke für deinen Beitrack!
Ein aktuelles Foto wäre echt noch ganz interessant. Habe selbst vor ein paar Tagen eine User
Vorstellung gemacht mit vermutlich den selben Gedanken die du hast! 
Mein Status könnte zudem noch schlimmer werden als deiner.
Nach deiner Begründung würde für mich dann wohl auch eher FUT in Frage kommen.

Was wurde dir denn von Hattingen gesagt, mit was für einem Ergebnis du rechnen kannst ?
Wie lang war die Wartezeit bis du den Termin für die HT bekommen hast ?

Ein Foto kann ich die Tage gerne nochmal machen und es dann hochladen aber es ist wie gesagt
fast identisch zu dem 2015er Foto. Deinen Beitrag habe ich gesehen - du bist ja auch schon
realtiv lange hier im Forum, wie kommt es das du dich erst jetzt so intensiv mit dem Thema
beschäftigst?

Das Gute ist nun, dass Hattingen FUT und FUE anbietet, dass macht Hattingen mMn zu einem
der besten Anbieter weltweit - vorausgesetzt die FUE-Behandlungen sind auch so gut wie die
FUT-Behandlungen wovon ich fest ausgehe... 
Für viele Patienten die auf der Schwelle FUE VS FUT stehen ist Hattingen nun also auch eine
Art Entscheidungshilfe weil das Team absolut neutral und ehrlich berät (weiß ich aus eigener
Erfahrung). Da diese Entscheidung manche an den Rand der Verzweiflung bringt (da schließe
ich mich mit ein) ist das auch ein großer Vorteil was Hattingen angeht.

Das Ergebnis ist für jeden eigentlich selbst kalkulierbar, da es im Endeffekt in erster Linie eine
mathematische Frage ist und bliebt. Du hast es im Endeffekt schon richtig gemacht indem du die
Zone ausgemessen hast mit der Schablone. Ich werde die Tage nochmal mit H. Muresanu
telefonieren um die letzten Fragen und Details zu klären. Die Wartezeit betrug knapp über ein
halbes Jahr.
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greetz Patrick
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